

EXCLUSIVITÉ

5 Pièces

94 m²

Réf. W-02NNQE

670 000 €

Agay

Appartement à vendre (83530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers présente en exclusivité un appartement dans une résidence sécurisée avec une magnifique vue sur la baie et les roches rouges du massif de l'Estérel. Situé au deuxième et dernier étage d'un immeuble des années 80, l'appartement sous forme de duplex se compose d'un double salon, d'une cuisine ouverte avec un accès à la terrasse. Le rez-de-chaussée se compose d'une chambre, d'une salle de bain et d'une salle de douche, deux wc indépendants et une buanderie. A l'étage, trois chambres complètent la visite. En sus deux places de parking. Taxe Foncière : 1656 euros. Bien soumis à la ...

Engel & Völkers presents an exclusive apartment in a secure residence with a magnificent view of the bay and the red rocks of the Esterel massif. Located on the second and last floor of a building from the 80's, the apartment in the form of a duplex consists of a double living room, an open kitchen with access to the terrace. The first floor consists of a bedroom, a bathroom and a shower room, two independent toilets and a laundry room. Upstairs, three bedrooms complete the visit. In addition two parking spaces. Property tax: 1656 euros. The property is subject to co-ownership. Annual current ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

